

Fecha: 15-08-2025 Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Noticia general

Título: Vecinos de Villa Los Prados de la Roma exponen sus inquietudes y aspiraciones

MUCHAS SE VIENEN PRESENTANDO DESDE HACE AÑOS

Vecinos de Villa Los Prados de la Roma exponen sus inquietudes y aspiraciones

• Mal estado de avenida Colón y camino a Tutuquén preocupa a los habitantes de Bombero Garrido.

CURICÓ. La junta vecinal Villa los Prados de la Roma, dirigida por María Cancino Mira, presidenta y Manuel Abarca López, secretario, dio a conocer las inquietudes y aspiraciones de quienes residen en tal sector, que recibió durante más de dos décadas los grupos habitacionales organizados desde el municipio en conjunto con el Serviu.

PROBLEMÁTICAS

Señalan los directivos que desde hace años vienen arrastrando problemas con los baches que existen en la avenida Colón, cuyo pavimento se encuentra bastante deteriorado, produciendo serias dificultades para el tránsito vehicular. Destacan además que los reductores de velocidad existentes se han ido "desarmando" con el tiempo lo que ha estado provocando una serie de accidentes viales sin que se hayan efectuado reparaciones.

La junta vecinal envió una solicitud al alcalde George Bordachar, confiada de que ahora se podrán realizar los adelantos a los que aspiran desde hace años, pero que, por desgracia, no se han cumplido. Para ello se solicita un proyecto integral de mejoramiento de la avenida Colón v también piden extenderlo al camino a Tutuquén. "Se necesitan ciclo vías para que los ciclistas puedan trasladarse sin problemas a sus lugares de trabajo y colegios. También se deben mejorar las veredas, porque existen tramos donde las personas deben bajar al camino con el correspondiente riesgo de atropello. Se necesita un proyecto integral que incluya toda la avenida Colón, donde también se incluya el camino a Tutuquén, basándose en que ha crecido bastante la población original y más ahora que se construye el conjunto habitacional Villa Parque Bellavista v otras villas en el sector", señalan los dirigentes.

OTROS SECTORES

Pág.: 4 Cm2: 344,9

Similar denuncia realizaron vecinos y exdirigentes de los conjuntos habitacionales de Bombero Garrido, de la junta vecinal El Portal a Tutuquén, ya que al igual que Prados de la Roma sienten que debido al aumento poblacional con nuevas villas, en el sector se requiere de una planificación mayor para que los problemas no se multipliquen, especialmente en materia vial y de seguridad ciudadana.

Piensan al igual que muchos otros curicanos que la acción del camión bacheador para rellenar baches es solo solución

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600 No Definida

María Cancino, presidenta vecinal del barrio Bombero Garrido, da a conocer inquietudes de su sector.

momentánea, es decir, por pocos días. Destacan que ya se han hecho trabajos rellenando baches, pero que solo duran hasta cuando llegan nuevas lluvias v desaparecen.

ASPIRACIONES

Al ser consultada por las aspiraciones que aún se mantienen pendientes y que iban a ejecutarse luego del terremoto del 2010 como era el centro recreativo vecinal en terrenos de la Dirección de Aeronáutica Civil, la presidenta de la junta

vecinal Prados de la Roma, indicó que aún están a la espera que pueda hacerse realidad con las nuevas autoridades municipales y la participación del Serviu.

De igual manera dijo que mantienen la esperanza se haga realidad el proyecto vial de las cuatro pistas en el sector de la Felicur, lo que ayudaría a descongestionar bastante el tránsito en ese lugar, que une a la ciudad con la población Bombero Garrido y otros sectores de la ciudad.